

Fiscal confirma investigación por muerte de gato abusado

El fiscal jefe de Quillota confirmó que el Ministerio Público ordenó diligencias especializadas a la PDI para esclarecer el caso y reunir pruebas que permitan avanzar hacia una eventual formalización

La Fiscalía Local de Quillota confirmó que priorizó la investigación por la muerte de un gato que habría sido víctima de maltrato animal con posible connotación sexual, hecho que generó commoción y amplio rechazo en la comunidad.

El fiscal jefe de Quillota, César Astudillo, se refirió públicamente al caso, señalando que el Ministerio Público tomó conocimiento de los antecedentes y decidió asumir directamente la conducción de la investigación, dada la gravedad de los hechos.

Según explicó, como primera diligencia se despachó una orden de investigar a la Policía de Investigaciones, específica-

mente a la Brigada Investigadora de Delitos del Medio Ambiente (BIDEMA), unidad especializada en indagar delitos de maltrato animal. El objetivo es reunir los elementos de prueba necesarios que permitan esclarecer lo ocurrido y determinar eventuales responsabilidades penales.

Desde la Fiscalía indicaron que se espera que el trabajo investigativo permita establecer si existen antecedentes suficientes para formalizar la causa y llevarla a juicio. En ese contexto, el fiscal jefe recordó que el Ministerio Público ya ha perseguido penalmente otros casos de maltrato animal en la zona, como un hecho ocurrido en junio de 2024,

donde un hombre dio muerte a un felino, causa que actualmente se encuentra a la espera de fijación de audiencia.

La confirmación de estas diligencias fue valorada por organizaciones animalistas y vecinos, quienes han manifestado su preocupación por la seguridad de los animales y han insistido en la necesidad de que este tipo de casos no quede impune.

El avance de la investigación quedó ahora en manos de la PDI y de la Fiscalía, mientras se desarrollan las pericias y recopilación de antecedentes que permitan esclarecer uno de los casos de maltrato animal más graves conocidos recientemente en la comuna.

